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【協議事項】
（1）今年度の部会構成メンバーの確認と了承（敬称略）
（2）今年度のアンケート調査について（評価部会）
（3）今後の部会の活動計画について（各部会）　：　特になかった
（4）今後のCS会議の日程について〈運営部会）
（5）その他

主な意見
【報告事項】
（１）学校の様子（松尾校長）
①10月25日に開催された音楽発表会の様子を報告。　a)3年生はインフルエンザが流行し学年の
3分の1が欠席。「悔しさも残るが、よく頑張ったと思う。」　b)　3年生については、11月25日の土曜
授業を使って特別に3年生だけの音楽発表会を開催することとなった。
②2年生は校外学習を実施。スマホを持参しないというルールを守れない生徒が散見された。
③2年生については発達段階ならではの、トラブルは発生しがち。教員や友人との関係もあるが、
思春期としては通常の範囲内と理解している（その他、詳細は添付資料で報告）。
→a)守委員より2学年の様子を聞いて、「最近の暴力的、倫理的に眉を顰めるような表現が多いア
ニメや漫画の影響はどうか？」との質問があった。それに対し、黒澤副校長から現在の状況を含
めて具体的な2学年の様子の説明があり、アニメや漫画の影響よりも、YouTubeのゲーム実況動
画での暴言、煽り発言の方が大きいと思われること、また子どもたちの間での流行りは非常にサ
イクルが短いことなとが説明された。b)音楽発表会の様子について、当日出席した三石会長、齊
郷委員、田中委員、福井委員からもそれぞれ感想が述べられた。→生徒たちの参加人数が、イン
フルエンザにより少なかったけれど、それらの問題を通して、教員や生徒たちともコミュニケーショ
ンが取られ、話し合いを重ねよりアットホームでよい発表会になったのではないか。	
（２）メビウスNo.15発行に向けての進捗状況（生重委員）
　印刷会社に提出した原稿ファイル授受でのトラブルもあり編集・初校作成が遅れている。原稿は
そろっているので、現在フォロ―アップ中。
（３）教育委員会関係の連絡・報告
　①杉並区CS連絡会議（10/31)の報告と、当日の教育長と特別支援課長の講話が公開されてい
ることの連絡があった。　②全国CSフォーラム案内について資料の共有がなされた。　③次年度
教職員任用に関する意見書は提出した旨の報告がなされた。

【協議事項】

【報告事項】
（１）学校の様子：本日は教職員からの近況報告はなし。
（２）メビウスNo.15発行に向けての進捗状況
（３）教育委員会関係の連絡・報告
（4）その他
					

開催日時 令和５年１０月１４日（火）　10：00～12：20
開催場所　 会議室

出席者（委員）
三石会長、松尾校長、生重職務代理、齊郷委員、田中（孝）委員、田中（富）
委員、馬場委員、福井委員、茂木委員、守委員

出席者（学校） 黒澤副校長
傍聴者人数 保護者2名

会議内容（次第順）

令和５年度第７回学校運営協議会会議録
　天沼中学校
　馬場珠美

様式２



日時
会場

（１）今後の部会構成メンバーの確認と承認
〇PR・企画部会：生重、戸谷、田中（孝）、守、　〇評価部会：齊郷、馬場、西野、茂木、
〇運営部会：田中（富）、福井、松尾、三石
→a)生重委員より、PR・企画については戸谷委員の任期との関係から、引き継ぎに関して質問が
あった。その点は、来年3月前後に今一度検討することとした。
（２）評価部会より、資料に基づいて提案があり、質疑を行った。
→①「学校には、自慢できる特色ある教育活動・・・」という文言について、「自慢できる」という単語
が適切かどうかという検討がなされた。結論としては「誇れる」に変更した。　　②「保護者はボラン
ティア活動の推進と充実に・・・」という文言について、ここだけ主語が保護者になっていることにつ
いての意見があり、再度評価部会にて案の練り直しすることとなった。　③アンケート調査依頼部
分について、「経営方針に即した」ということを明確に記載する必要があるかどうか検討され、アン
ケートの目的を踏まえて、再度評価部会で再考することとした。　④アンケートスケジュールについ
ては、去年は回答期間を年末年始をまたいで長くとったが、回収率は悪かった。アンケートの回答
期間は長くとっても回答率が悪いという意見や、年末年始にアンケートに回答する作業を行ってい
ただくことがよいのかどうかも含めて検討した。　⑤日程等の確認では、12月15日前後の実施ス
タートで、締め切りを12月22日とする方向で意見交換された。　なお、今後、評価部会と校長、会
長と修正案を作成し、メールで意見を聞いて、最終案を決めていくこととした。
（３）各部会の今後の計画について：　特に前回会議以降の追加説明はなかった。
（４）今後の定例会日程については、委員の出席可能な時間帯を考慮し、午前開始ではなく午後で
調整したいという提案について、特に異議なし。12月は前月に調整してしまったため、年明け　1月
以降は以下のように開催とした。
（会議日程・開始時間）
〇12月20日（水）10:00　　　〇1月23日（火）15:00　　〇2月6日（火）15:00　　〇3月7日（木）15:00

次回の会議日程
12月20日（火）　10:00から
天沼中学校　会議室
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